



Arranca la pretemporada del CB Ariagona

El Pabellón del IES Blas Cabrera Felipe de Arrecife ha sido el escenario para el arranque de la pretemporada del CB Ariagona de la temporada 2025-2026.

Las jugadoras rojillas que van a disputar la Primera División Autonómica de Baloncesto se han puesto a las órdenes del nuevo cuadro técnico, encabezado por Daniel González Lorenzo y Antonio Santana Henríquez como segundo al mando.

Según el director técnico rojillo, “las chicas han empezado con ganas e ilusión. Empezamos la pretemporada con la idea de hacer equipo, de ir juntando a las chicas e ir construyendo el equipo, además de llegar con un buen tono físico y táctico al comienzo de la temporada”.

Dani González considera que “lo primero de todo es dar las gracias a Juan Carlos por la oportunidad de poder entrenar al equipo junto a Antonio, muy contento por su vuelta. Creo que, entre los dos, conseguiremos sacar lo mejor de las chicas. Partimos de que ya hay un grupo de jugadoras y de cantera que llevan tiempo jugando juntas. Muchas han estado desde pequeñas en el club y eso, sumado a los nuevos fichajes, estoy convencido de que nos da un salto de calidad y experiencia”.

“Hablando de los fichajes”, continúa González, “tener a Verónica Matoso de vuelta al club en el que empezó a jugar es un auténtico regalo pues seguro que va a ayudar a las jóvenes, y no tan jóvenes, aportando su conocimiento y liderazgo. Otra de las incorporaciones, Noelia Lago, es una jugadora que nos va a dar un plus con su intensidad y trabajo diario, sumado a su experiencia y juventud. También tenemos a Sara, una chica joven, con buena visión de juego, descaro y alegría. Además de Jenny Camacho que, con cuarenta y un años, vuelve a jugar después de tantos años sin hacerlo, es algo que nos alegra, un auténtico ejemplo de ilusión y trabajo para transmitir a las jóvenes”.

“La liga va a estar chula, hay equipos que se han reforzado con jugadoras de calidad y/o mantienen un buen bloque de la temporada pasada. En definitiva, el objetivo es sumar y crecer con cada entreno y partido, ser un equipo alegre y divertido de ver, compitiendo en cada partido”, concluye el entrenador del CB Ariagona.

El equipo autonómico del Ariagona se estrenará oficialmente el sábado, 27 de septiembre, a las 16:00 horas, en el Pabellón Municipal de La Salud de Santa Cruz de Tenerife, frente a las locales del Aikitas. Las tinerfeñas quedaban la temporada pasada en la quinta posición de la liga autonómica con diecisiete victorias y nueve derrotas en las veintiséis jornadas disputadas.